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かしま流しをしました
６月２３日（金）、かしま流しを行いました。あいにくの小雨模様のため、体育館で「出で立ちの式」は行いましたが、

そのあとのパレードと実際に玉川河川敷で舟を流すところの見学は中止となりました。「出で立ちの式」では、子どもたち

が中心となって式を進行し、願い事の紹介やエールなどを行いました。最後には路上でのパレードの代わりに、ＨＭＢのみ

なさんによる行進を体育館の中で実施しました。これまで老人クラブの方々をはじめ、たくさんの人たちのご協力をいただ

いて、ようやく流すところまでこぎつけました。本当にありがとうございました。

この日の夕方には、先生方が河川敷から2艘の舟を流しました。この様子を録画しましたので、児童のみなさんには後日

お見せしたいと考えています。

また、この日の１週間前の６月１６日（金）には、たくさんの老人クラブのみなさんやＰＴＡ総務部のみなさんのご協

力をいただいて、かしま人形を完成させ、かしま舟にのせる活動が行われました。各学年で分担して作った顔やよろい、馬

などを組み合わせて、立派な武者人形が完成しました。かしま舟は数年前に戻して２艘作りました。材料のガツギ（植物）

が不足してきているため、老人クラブのみなさんも製作に難儀していたようです。できあがった舟にかしま人形をのせ、天

筆を飾ると見事なできばえとなりました。なお、かしま人形コンテストは２０班のみなさんが優勝しました。



学校評議員訪問
６月２０日（火）、今年度の学校評議員のみなさんが来校し、子どもたちの授業の様子をご覧いただきました。「コロナが

終わり、子どもたちの声が去年より元気」「いいね。のような声が出せるところがよい」「算数は高学年になると難しいが、

子どものよさをうまく引き出していた」などとお褒めの言葉をたくさんいただきました。また、普段から本校の児童の様子

を見ていて、「市バスが横断歩道手前で止まった際、渡り終わってからお辞儀をしていた。運転手さんも窓を開け声をかけ

ていた。よい光景を見た」「第２いちょ

うクラブへ行く子どもたちがしっかり整

列して歩いている」などの情報もいただ

きました。うれしい限りです。これから

も地域のみなさまや保護者のみなさまと

協力しながら、子どもたちの成長のため

にがんばっていきたいと思います。
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【今年度の学校評議員のみなさま】

○○ ○○さん（大花町） ○○ ○○さん（大花町） ○○ ○○さん（朝日町）

○○ ○○さん（花館上町） ○○ ○○さん（大花町）

がんばっています

■バレーボール

第４３回全日本バレーボール

小学生大会 県南ブロック大会

準優勝 大曲ウィングス

仙北出張所長訪問
6月２２日（木）、南教育事務所○○ ○○所長、仙北出張所○○ ○○所長、○○ ○○副主幹、○○ ○○指導主事

の訪問がありました。２時間にわたり全学級の授業を見ていただきました。「落ち着いて学習に取り組んでいる」「学習環境

がしっかり整備されている」「挙手しての発表などが積極的である」などの感想や助言をいただきました。また、多人数の

学校、学級であるので、「子どもたち一人一人をどうやって見取るのかが大切」「よい学び合いのイメージをもって、先生方

が共有できるようにしていくことも必要」などの今後の学校全体の向上につながるアドバイスもいただくことができました。

子どもたちも我々教職員も日々の実践を積み重ね、力を伸ばしていけるようがんばっていきたいです。

プール清掃
6月２１日（水）６年生は、プールの清掃を行いました。みんなの力を合わせて、

いつ水泳の授業があってもいいくらいきれいになりました。だいぶ暑い日が続くよ

うになってきましたので、気温や水温の状況を判断しながら、まもなく水泳の授業

が開始される予定です。


